キング」では、日本は、

万円で既に日本を凌駕。10万円、2020年462

て、11世己で、12日本では国力衰退に伴っ

授) 研究センター

ら、おしまいだ」とバカに が観光を当てにしだした **演の際に「一つの国や地域** 

大波乱の時代にふさわ 旅のかたち」であり、 らしや自然環境に心を配る って出会い、その土地の暮

「新春講演会」を開催いたします。

開催内容

申込方法

募集人員

ふりがな 氏名

電話

会社名 又は 団体名 本紙

ご参加をお待ち申し上げております。

究所 (IMD) が毎年公表

スイスの国際経営開発研

で、30年間ほとんど変化な

990年24

している「世界競争力ラン

用、ガザでのジェノサイ ライナ侵攻での核兵器使 を購入できるが、制度改

が免税された価格で商品

免税店では消費税

上限1万円に引き

を

する観点から」

企業の会食など需要喚起

訪日外国人旅行

持ち出しが確認された場

国内転売を目的とした

交際費について、損金と

で疲弊した飲食業などを

支援する狙いもある。

宿泊施設に周知して か、宿泊業団体を通じて ジ内に掲載しているほ

|行為を行った者の宿泊が||が追加され、特定の要求

カスタマー

ハラスメン

置の拡充には、コロナ禍交際費にかかる減税措

法では、宿泊拒否事由に反映させた。改正旅館業

旅館業法の改正内容を

た。この他にも、特定感染

制改正大綱に、企業が接

2024年度の与党税

に引き上げる。

モデル宿泊約款を改正し 旅館向けに策定している 法に基づく登録ホテル・ て、国際観光ホテル整備 に施行されたことを受け

各施設の宿泊約款を作成

「特定感染症の患者等で 類感染症、新型インフル

日本温泉協会が理事

役員選考委員

7

ル宿泊約款を参考にしてくの宿泊施設がこのモデ

ル・旅館だけでなく、

多

が、感染症法上の1

類2

た、宿泊拒否事由の一つ担めるようになった。ま

なった。

モデル宿泊約款改正の

当たりの上限額を1万円 金額基準について、 る一定の飲食費にかかる

高頻度の免税購買

|水準を現行の1

業の会食需要などを喚起 る。

国ではシンガポー

して非課税にできる金額

時に税関において商品の

税相当額を預かり、

に外国人旅行者から消費 止後は、免税店が販売時

際費の範囲から除外され

た。損金不算入となる交

して交際費課税を見直し

改正旅館業

ことを課題に挙げた。

くが滞納となってしまう

徴収を行っても、その多ていない旅行者から即時

・ホテルなどの利用が増会が増え、飲食店、旅館企業による会食などの機

デル宿泊約款を改正

上対策への協力の求め▽施設における感染防

第

(第4条の2)

り。 主なポイントは次の通

めることができることと

改正旅館業法を反映

ようとする者に対し、

宿泊事業者は、宿泊し

性の

疾病にかかって 泊拒否事由の

らかに認められると

温や健康状態の報告等

費用の実態を踏まえた。

えることが期待される。

なパンデミックの発生、

ル・ノースとサウス

トップだったが、2023と、2000年には日本が

(国内総生産)を比較する

ロシアによるウク

日本は1

?」と冷笑された。また講ないテーマを選んだのか

機構)の平均賃金統計でも、

(経済協力開発

その時に他の研究者から

ラベル」が推進されている。

互いに敬意と思いやりをもそれは「旅人と地域の人が

講演会のご案内 本紙読者ご招待

日頃は本紙をご愛読頂きありがとうございます。 さて本紙 加盟の公益社団法人日本専門新聞協会では下記要領で恒例の

経団連会館4F「ダイアモンドルーム」 東京都千代田区大手町1-3-2

講 師:株式会社日本総合研究所

までにお申し込み下さい。 折り返しF E-Mailで参加券をお送りいたします。 先着200名様(参加無料)

15時30分~17時00分 (15時00分 開場・受付)

主席研究員 藻谷浩介氏 テーマ: 「日本の進む道一本当のところどの点が ダメで、どの点が大丈夫なのか? そして生き抜く ために、どう対処したらよいか一」

下記の参加申込書に必要事項をご記入の上

FAX 03-3508-8888 TEL 03-3597-8881 E-Mail kouen@senmonshinbun.or.jp

折り返しFAXまたは

この講演には本紙読者の皆様も参加できますので、

TEL 03-6741-0222

「なぜ観光のようなくだら

に観光研究に踏み込んだ。

らに異常気象の頻発、新た

さ

各国の1

人当たりGDP

賛されたが、今や冷笑の対

世界大波乱と観光立国

私は、今から40年以上前な国」へと滑落している。

今から40年以上前

将来に夢を持てない「哀れ老後に不安を抱え、若者が

自律的で質実多彩な観光地

アズ・ナンバーワン」と称980年代に「ジャパン・

議)が開催されたが、G7

ト(先進国首脳会

要だ。昨年5月に広島でG 付けを知っておくことは重

指摘されている。日本は1低下する」という悪循環が

低下し、国全体の競争力が ためにビジネスの効率性が

はやかつてのような「豊か 深刻化している。日本はも の結果として労働力不足が

各地域の民産官学の協働に 光立国」最重視ではなく、

よる地域人財と地域資源の

な国」ではなく、高齢者が

月に米国大統領選挙があ挙、4月に韓国総選挙、11

3月にロシア大統領選

月に台湾総統選

世界の中の日本の位置

観光羅針盤

フィリピン、モンゴルだけ。

世界先頭を走っており、

化の進展で超高齢化社会の

波乱の到来に伴って、国主体質を有している。世界大

遺産登録を目指す活動な化」のユネスコ無形文化対する要望活動、「温泉文

保護に向けた地熱開発に 案などを審議。温泉資源

八浴エチケットポー

かえ柱

2024年度の事業計画

導による「インバウンド観

「政府の政策が適切でない

韓国(28位)などが並び、 港(7位)、中国(2位)、 4位)、台湾(6位)、香国ではシンガポール(世界

台であったが、現在は48%担率は1970年代に20%

止規雇用。税金等の国民負

うになった。もちろん、観

一めることができるように

館で理事会を開催した。 都千代田区の全国旅館会 ない。 は12月11日、東京

選考

日本温泉協会(笹本森

染防止に必要な協力を求期間に限り、宿泊者に感

症が国内で発生している

に増加している。

少子高齢

ジャイル(もろい、虚弱な) 観光産業は波乱に弱いフラ 光は極めて重要であるが、

の視点

/111

# 訪日客免税

# 向けて、出国時に免税分を払い戻す方式に変更する方針を盛り込んだ。具外国人旅行者向けの消費税免税制度では、国内での転売などの不正防止に 自民、公明両党は、2024年度の与党税制改正大綱を決定した。 訪日 変更方針盛

体的な開始時期は示さず、25年度の税制改正において制度の詳細などを詰 国内転売など不正防止

税店が負う業務負荷も課|利便性の向上や免税店の 題となっていた。 に引き上げることが盛り 千円以下から1万円以下 新制度の検討に当たっ 「外国人旅行者の

込まれた。物価上昇など

ず、国内での横流しが疑

は多額、多量の免税購入

対策を講じる。与党の税

る。

いわゆる「転売ヤ

-」に |らず、免税店が免税申告

を否認されるリスクもあ

る」と指摘。また、出国時 われる事例が多発してい

に免税購入物品を所持し

果が期待されている。

どの大幅な制度拡充によ 慮しつつ、空港等での混事務負担の軽減に十分配 対象に消耗品を加えるな 税制度はこれまで、免税 について結論を得る」と 正において、制度の詳細 雑防止の確保を前提とし 外国人旅行者向けの免 2025年度税制改 消費を押し上げる効 光立国の実現に向けて ド消費拡大の重要な政策 と外国人旅行者の利便性 なお、 ルとなってきた。 本制度の活用

いくことが肝

入れた場合には、その仕・ 税購入物品と知りつつ仕・ 正では、横流しされた免 入税額控除を認めないこ 24年度の税制改

国ホテル −ズ会=5月29日、東京都▽KNT-CTパートナ

達成する目標が掲げられり、観光立国推進基本計画では、早期に5兆円を去最高の4・8兆円とな去最高の4・8兆円とな

▽日本旅行協定旅館ホテ

観光·旅行関連団体

は制度見直しに併せて、 外国人旅行者向け免税 与党の税制改正大綱で 免税店数の拡大 江東区・東京ビッグサイ テルレバント東京 定旅館ホテル連盟! ▽東武トップツアーズ協

ホテルレバント東京 ▽日本添乗サービス協会 ▽東武トップツアーズ協 東京都墨田区・東武

27日、東京都千代田区・帝 ▽日本ホテル協会=3月 きゅりあん 東京都品川区

豊島区・ホテルメトロポリ ▽国際観光日本レストラ 東京都墨田区・東武ホ

▽日本観光振興協会=6

## プリンスホテル 月6日、東京都港区・東京

▽全日本ホテル連盟:

江東区・よ ル連盟|-

▽読売

派行協力会=全国

▽農協智

既光協定旅館ホテ

ホテルメトロポリタンエド

▽日本バス協会=6月14 東京都千代田区・経団 理事総会・

都新宿区 ▽日本袋

ホテルメトロポリタンエド ・ ||本部総会は隔年開催のた | - め次回は2025年で、 | - 上ーFE協定連盟

東京都千代田区・

巻区・シェラトン都ホテル

が過重であって他の宿泊

宿泊しようとする者

阻害するおそれのある要

厚く御

日、東京都港区・ホテルイ 宿区・京王プラザホテル ▽日本旅館協会=6月6 ▽JTB協定旅館ホテル 東京都新 ーネ、大会 海道札幌市

ンターコンチネンタル東京 泉・伝承五日、宮城県

市センター マ全国数

郁千代田区・都

汨契約の締結を断ること

**性の疾病にかかっている** 

し上げます。

ることができることとし 定めるものを繰り返した

### し、「連絡先」を追加した。 属菌対策と温泉に関する及への協力▽レジオネラ 諮る役員改選案を検討す タリング装置の開発、 新聞名 JTBが目指すこれから~海外旅行×サステナビリティ~

今までの旅行に"地域への思いやり"を加えて、未来へつながる新しい海外旅行へ。 JTBは旅行に参加することで、旅先の伝統文化や美しい自然環境を 守り続ける取り組みをこれからも行ってまいります。

## たとえばハワイではこんなことに取り組んでいます。

## 環境保護

Environmental Protection



#### ★電気バス

環境にやさしい技術でオアフ島の大気 汚染を軽減することを目的に、ハワイ州 で初となる100%電動のバスを導入しま した。

Social Development



#### ★ホノルルフェスティバル

1995年日米友好を目的に始まり、現在では ハワイ最大級の国際的な文化交流イベント に発展。JTBはコーポレートパートナーと して、本イベントを応援しています。

## 責任ぁる観光

Responsible Tourism



#### ★コアの木植樹プロジェクト

ハワイで進められている雨水を使用した 森林再建。この活動の趣旨に賛同しコア の木の植樹を進めています。

## 一〇二四年、 飛躍に向けて羽ばたけるよう精進してまいります。 年中は格別のお引き立てを賜り 礼を申し上げます。 JTBグループは回復・成長から

株式会社JTB

社長執行役員

